


PRODUKTBESCHREIBUNG:

LKW-Schlauch 16.0/70-20 TR15
 100%ige Spitzenqualität und Verarbeitung / Produziert in Europa

EIGENSCHAFTEN:

Eigengewicht von ca. 4,5kg
 Winterfestes Material bis -45°C
 Extrem reißfest
 Der Schlauch wird in land- und forstwirtschaftliche Maschinen verwendet, er ist sehr hochwertig verarbeitet.

Wenn sie den Schlauch zum Rodeln verwenden sollten sie einige Dinge beachten:

Der Schlauch besitzt ein Autoventil und kann mit Hand-, Fußpumpen (Fahrradpumpen) oder an der Tankstelle mit einem Kompressor befüllt werden. Die optimale Reifengröße ist wenn der Außen Durchmesser des aufgepumpten Schlauchs ca. 115cm beträgt.
 Tragkraft von einer Person - Jugendlicher oder Erwachsener

WARTUNG UND LAGERUNG

Wir empfehlen, den Rodelschlauch nach dem Gebrauch zu trocknen und mit einem Tuch zu reinigen. Auf diese Weise werden Sie lange Spaß und Freude an Ihrem Sportgerät haben.

Hinweis: Benutzen Sie niemals Lösungsmittel oder andere Chemikalien, die das Produkt beschädigen könnten.

Lagern Sie alle Komponenten an einem trockenen und frostfreien Ort.

Überprüfen Sie das Produkt zu Saisonbeginn und während der Benutzung in regelmäßigen Intervallen auf Beschädigungen

Bitte vor Verwendung des Wintersportgerätes sorgfältig durchlesen

Bitte beachten sie, dass Schlittenfahren, Rodeln, Snow Tubing, und andere Wintersportaktivitäten Gefahren mit sich bringen die im schlimmsten Fall auch lebensbedrohlich sein können. Wählen Sie daher ihr Rodelgebiet sorgfältig aus. Achten Sie dabei auf das Gefälle des Geländes, auf Bäume, Straßen, verschneite Felsen und sonstige Gefahrenquellen.

Wir empfehlen stets das Tragen eines entsprechenden Helmes und entsprechende Protektoren für Rücken, Knie und Ellenbogen bei der Ausübung von Wintersportaktivitäten. Die Verwendung des Produkts findet auf eigene Gefahr statt. Seien Sie sich stets bewusst, dass Wintersportaktivitäten ein hohes Risiko für körperliche Verletzungen mit sich bringen können. Daher ist bei der Ausübung solcher Sportarten immer ein hohes Maß an Sorgfalt, Verantwortungsbewusstsein und Eigenverantwortung erforderlich

Als Empfehlung bitten wir Sie daher unbedingt die nachfolgenden Nutzungsanweisungen zu beachten:

NUTZUNGSANWEISUNGEN:

1. Kinder sollten den Rodelschlauch nur unter Aufsicht ihrer Eltern oder von Erwachsenen verwenden.
2. Der Rodelschlauch hat weder Bremsen noch Lenkung und sollte daher nicht auf vereisten Oberflächen verwendet werden da es zu Manövrier Schwierigkeiten und zum Kontrollverlust bei der Steuerung kommen kann.
3. Kinder ab 6 Jahren sollten nach Möglichkeit die Koordination (Steuern, bremsen) vor der Verwendung üben.
4. Eltern und Aufsichtspersonen sind verantwortlich für die Aktivitäten ihrer Kinder.
5. Befolgen Sie alle Hinweise auf Schildern, Markierungen und Warnungen und halten Sie sich von geschlossenen Pisten und Bereichen fern
6. Tragen Sie immer eine für Wintersportaktivitäten geeignete Sicherheitsbekleidung (Helm, Protektoren, siehe oben)
7. Halten Sie sich von Bereichen fern, in denen Lawinengefahr besteht.
8. Prüfen Sie Ihre Ausrüstung immer sorgfältig auf Schäden
9. Betreiben Sie Ihre Wintersportaktivitäten auf kontrollierte Weise, und stellen Sie stets sicher, dass Sie anhalten bzw. anderen Personen oder Objekten ausweichen können.
10. Achten sie beim Start immer auf andere Rodeteilnehmer
11. Achten Sie während der Fahrt darauf, dass ihre Beine so platziert sind, dass sie den Boden sicher erreichen können.
12. Pumpen Sie den Schlitten nicht zu stark auf – das Produkt könnte beschädigt werden



WARNUNG: Rodeln ist schon immer eine Aktivität gewesen, an der Kinder aller Altersstufen große Freude haben. Um das Rodeln so sicher wie möglich zu machen, beachten Sie:

1. Kinder haben häufig Koordinationsschwierigkeiten (Kurvenfahren und Bremsen).
2. Schneebedingungen beeinflussen die Lenkeigenschaften eines Rodelschlittens.
3. Eine harte Oberfläche und steile Abhänge führen zu hohen Geschwindigkeiten.
4. Hindernisse und Hangschrägen können bei der Abfahrt zu Unfällen führen



Allgemeine Regeln zum Schlittenfahren, Luftschlitten, Snow Tubing und Rodeln

1. Nicht in der Nähe von Straßen, Fahrbahnen, Auffahrten oder Bürgersteigen verwenden.
2. Nicht in der Nähe von Bäumen oder sonstigen festen Gegenständen verwenden.
3. Nicht von Fahrzeugen hinterherziehen lassen
4. Rücksicht auf Andere nehmen und sich stets umsichtig verhalten
5. Wir empfehlen Schutzausrüstung w. z. B. Helm, Protektoren und Schutzbrille zu tragen.


PRODUCT DESCRIPTION:

Truck hose 16.0/70-20 TR15
 100% top quality and workmanship / Produced in Europe.

PROPERTIES:

Own weight of approx. 4,5kg
 Winterproof material up to -45°C
 Extremely tear resistant
 The hose is used in agricultural and forestry machines, it has a very high quality finish.

If you use the hose for sledding you should consider some things:

The hose has a car valve and can be filled with hand pumps, foot pumps (bicycle pumps) or at the gas station with a compressor.
 The optimal tire size is when the outer diameter of the inflated hose is about 115cm. carrying capacity of one person - teenager or adult

MAINTENANCE AND STORAGE

We recommend to dry the toboggan tube after use and clean it with a cloth. In this way, you will have fun and enjoyment of your sports equipment for a long time.

Note: Never use solvents or other chemicals that could damage the product.

Store all components in a dry and frost-free place.

Check the product for damage at the beginning of the season and at regular intervals during use.

Please read carefully before using the winter sports equipment

Please note that sledding, tobogganing, snow tubing, and other winter sports activities involve dangers that can be life-threatening in the worst case. Therefore, choose your sledding area carefully. Pay attention to the slope of the terrain, trees, roads, snow-covered rocks and other sources of danger.

We always recommend wearing an appropriate helmet and appropriate protectors for the back, knees and elbows when engaging in winter sports activities. Use of the product is at your own risk. Always be aware that winter sports activities may involve a high risk of physical injury. Therefore, a high degree of care, responsibility and personal accountability is always required when practicing such sports

As a recommendation, we therefore urge you to observe the following usage instructions:

USAGE INSTRUCTIONS:

1. children should use the toboggan tube only under the supervision of their parents or adults.
2. the toboggan tube has neither brakes nor steering and should therefore not be used on icy surfaces as it may cause maneuvering difficulties and loss of control when steering.
3. children 6 years and older should practice coordination (steering, braking) before use if possible.
4. parents and guardians are responsible for their children's activities.
5. follow all directions on signs, markings and warnings and stay away from closed slopes and areas.
6. always wear safety clothing suitable for winter sports activities (helmet, protectors, see above).
7. stay away from areas where there is a risk of avalanches.
8. always check your equipment carefully for damage.
9. conduct your winter sports activities in a controlled manner, always making sure you can stop or avoid other people or objects.
10. always watch out for other toboggan participants at the start of the run
11. during the ride, make sure that their legs are placed so that they can safely reach the ground.
12. do not over inflate the sled - the product could be damaged.



WARNING: Sledding has always been an activity that children of all ages take great pleasure in. To make sledding as safe as possible, keep in mind:

1. children often have coordination difficulties (cornering and braking).
2. snow conditions affect the steering characteristics of a sled.
3. a hard surface and steep slopes lead to high speeds.
4. obstacles and slopes can cause accidents during the descent.



General rules for sledding, air sledding, snow tubing and tobogganing.

1. do not use near streets, roadways, driveways or sidewalks.
2. Do not use near trees or other solid objects.
3. do not allow vehicles to pull you behind
4. be considerate of others and exercise caution at all times.
5. wear protective equipment such as helmet, protectors and goggles.